

El Rector de la Universidad Federal de Siberia estuvo reunido con el Embajador Plenipotenciario de India

El 26 de agosto de 2015 la UFS recibió a la delegación de la Embajada de la República de la India, encabezada por el Embajador Extraordinario y Plenipotenciario señor Raghvan.

A esta reunión asistieron el vicepresidente del Gobierno del Territorio de Krasnoyarsk Natalia Ryazantseva, el Viceministro de Desarrollo Económico, Política de Inversiones y Relaciones Exteriores de la región de Krasnoyarsk Anton Natarov, miembros del Consejo de Rectores del Territorio de Krasnoyarsk.



En su discurso de apertura rector de la SFU **Eugeniy Vaganov** ha señalado que las universidades de Krasnoyarsk están muy interesadas en el desarrollo de las relaciones a favor de la expansión de los programas de intercambio y de la creación de un laboratorio de investigación conjunto bajo el patrocinio de algunos socios interesados. *«El inconveniente es a la misma vez una ventaja para nosotros, — bromeó el rector— Ya que ocho o nueve meses al año tenemos frío para estar en unas aulas y laboratorios calurosos, y para hacer lo que deben hacer las universidades - ciencia y educación».*

Según **el Sr. Raghvan** su trabajo le da un lugar especial para establecer contactos en el esfera de la educación: *«Hoy las universidades de los Estados Unidos tienen alrededor de 200.000 estudiantes indios, en Australia unos 100.000. En Rusia poco más de 4.000. Estoy seguro de que esta cifra aumentará y el número de estudiantes rusos en las universidades de la India serán de interés para ambos países».*



El señor embajador también ha destacado la forma en la que su opinión podría servir para este propósito. De esta manera, ahora está funcionando con éxito la Asociación ruso-india de Universidades, en la que se implementó una serie de programas de movilidad académica y la formación de docentes. Además, se ha firmado o están en el proceso de confirmación una serie de proyectos intergubernamentales en la esfera de la ciencia y la educación.

Las universidades de Krasnoyarsk pueden fortalecer el trabajo, añadió el Sr. Raghvan, haciendo escuelas de verano para el estudio de la lengua rusa directamente en la India. Para finalizar, el embajador invitó a los estudiantes rusos a recibir cursos de orientación profesional en las universidades indias, financiado por el país de acogida.

La universidad de la India recibió una lista de propuestas para la formación de alianzas entre Krasnoyarsk y dicho país por parte del rector de la UFS.

[Fuente](#), 18 septiembre 2015

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/15958>